
 

  

「2024-25 年度 初例会」 

     12：25-13：30 

  3F 龍田の間 

７月１２日の卓話 

「クラブ奉仕フォーラム」 

     12：25-13：30 

      3F 龍田の間 

 

7 月 12 日の卓話 6 月 14 日の出席率 7 月 24 日の卓話 

会員在籍者数   43 名 

会員出席者数   31 名 

会員欠席者数   12 名 

本日の出席率   72.09 ％ 

 

2024年 7 月 12 日【第 28 回例会】 

 

≪2024 年 6 月 28 日最終例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 27 回例会 

司会：渡辺真吾 SAA委員長 

■点鐘：東京臨海南 RC 杉浦会長 

 
■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

：ソングリーダー：曽根副委員長 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

 
■｢ロータリーの目的｣唱和：勝間田副会長 

 
■来賓紹介：杉浦会長 

・東京臨海 RC 会長 酒井教吉様 

・東京臨海 RC 幹事 柴田剛様 

・分区幹事･東京臨海西 RC西野充秀様 

・東京臨海南 RC･拡大補佐 東京臨海 RC斉藤実様 

・東京臨海南 RC･発起人代表 東京臨海 RC鈴木孝行様 

 

 

 

■ビジター紹介：榎本会員 

 
・小林圭太様（熊澤会員ゲスト） 

・原 彰浩様（菅澤会員ゲスト） 

・原口康博様（諫山会員ゲスト） 

■来賓と拡大補佐のご挨拶 

・東京臨海 RC 会長 酒井教吉様  

 
・分区幹事･東京臨海西 RC 西野充秀様  

 
・東京臨海南 RC・拡大補佐 東京臨海 RC斉藤実様  

 
 



  

 

■会長報告：杉浦会長 

 
・東武ホテルレバント東京様へお中元を贈呈致します。 

・新クラブアドバイザー大澤成美様からお祝いとメッ 

セージを頂いております 

・現在の第 2580地区の状況と他地区の状況報告 

・衛星クラブの進捗状況 

 

■会長エレクト報告：勝間田会長エレクト 

 2024 年 7 月 12 日、次年度初例会を 3 階｢龍田の間｣

にて開催します。 

12：25より新旧引継式、のち 12：30より例会となり 

ます。 

会員皆様のご参集をよろしくお願いいたします。 

 
■出席状況報告：伊藤芳樹会員 

(詳細バナー下に掲載) 

 
■ニコニコ BOX報告：木村委員 

 
(ご意向)本日は出席できず誠に申し訳ありませんでし

た。まずは、お詫び申し上げます。さて、杉浦会長はじ

め執行部の皆様におかれましては、創立準備段階から

創立後の 1 年間、本当にお疲れ様でした。そのご苦労

とご努力に心より敬意を表します。そして、創立メン

バーはじめ会員の皆様、この 1 年間のロータリー生活

は如何でしたでしょうか。充実されていたでしょうか。

７月からは、勝間田新会長の下、２年目が始まります

が、臨海南らしさを探求され、明るく・楽しく・地域の

ためになるロータリークラブに発展されることを祈念

いたします。フレー、フレー、臨海南。 

：新クラブアドバイザー･大澤成美様 

(ご意向)最終夜間例会おめでとうございます。杉浦会

長・勝間田副会長・佐久間幹事お疲れ様でした。 

：拡大補佐・斉藤実様 

(ご意向)最終夜間例会おめでとうございます。 

：発起人代表・鈴木孝行様 

(ご意向)杉浦会長をはじめ三役の皆様１年間お疲れ

様でした！！ 

：東京臨海 RC会長・酒井教吉様、幹事・柴田剛様 

(ご意向)杉浦会長、佐久間幹事お疲れ様でした。勝

間田次年度会長２年間のクラブ盛り上げて楽しんで

ください。:分区幹事/東京臨海西 RC・西野充英様 

(ご意向)１年間ありがとう、臨海南 LOVE！！ 

：杉浦会長、勝間田副会長、佐久間幹事 

(ご意向)杉浦会長・佐久間幹事本当にお疲れ様でし

た。小松さんの段取りのお陰でラクで楽しい家庭集

会でした。：市川会員 

(ご意向)杉浦会長・勝間田副会長・佐久間幹事１年

間お疲れ様でした。：伊藤芳樹会員、石神会員、板越

会員、川添会員、諌山会員、熊澤会員、佐藤正樹会員、

坂本会員、須賀会員、曽根会員、森田会員、毛利会員、

渡辺会員、木村会員 

(ご意向)ようやくヘルニア治りました。皆様お騒が

せしました！！：平井会員 

      
 

■乾杯挨拶：佐藤正樹委員長  

 
■出席率 100％の会員発表と記念品贈呈   

・自クラブ 100％達成者 3名 

 ：木村会員、佐久間幹事、杉浦会長   

 
・メークアップ 100％達成者 4名 

：勝間田副会長、曽根会員、髙橋映治会員、渡辺会員  

 
■1年間の活動報告（スライドにて報告） 

 

【21 件 116,000 円 今年度累計 1,320, 000

円】 



  

 

■各委員長から挨拶  

・親睦活動委員長 熊澤健司会員 

 
・会場監督委員長 渡辺真吾会員 

 
・国際奉仕委員長 市川慎次朗会員 

 
・青少年奉仕委員長 榎本隆文会員 

 
・ロータリー財団委員長 佐藤正樹会員 

 
・行動計画推進委員長 曽根哲会員 

 
■三役の退任挨拶  

・勝間田健一副会長 

 
 

 

 

 

・佐久間裕章幹事 

 
・杉浦孝浩会長 

 
■点 鐘・閉 会：杉浦会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリークラブ 

会長 勝間田健一 

 

2024-2025年度 会長に就任しました勝間田です。 

皆様、宜しくお願い致します。 

さて、我がクラブは、設立から 2 年目のクラブとなり

ますが、独自の奉仕活動が決まっていません。ロータ

リークラブの奉仕活動をより理解し、会員総意の基、

各奉仕活動を決定し、次年度につなげて行きたいと考

えています。 

また、前年度チャーターメンバーとして入会した会員

が多いこともあり、各役割についても理解を深めたい

と考えています。委員会ごとに親睦活動を行ったり、

誰が何をいつ迄に行うのか等、早見表を作成すること

で次年度への引継ぎもスムーズにしたいと考えていま

す。 

最後に会員増強です。始まったばかりのクラブだから

こそ、各々がクラブ運営に携わり、 

忌憚ない意見を発言しやすい環境だと思います。楽し

みながら活動し仲間を増やしていきましょう。 

また今年度、当クラブとして新たに行われる行事とし

ましては、ガバナー公式訪問・忘年家族会・親睦旅行・

インターシティーミーティング等があります。 

引き続き楽しいクラブ運営、活動しやすいクラブ運営

を心掛けていきますので、ご協力の程、何卒宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

       副会長 佐久間裕章 

 

この度、副会長を拝命致しました、佐久間と申します。 

東京臨海 RCは 2年目に突入し、日々少しずつクラブが

形になってきているのを肌で感じております。今年度

会長のテーマである【ロータリアンとして成長し決断

する】を紐解くと臨海南としてのカラーが決まる年に

なると認識しております。 

副会長としての役割はとにかく会長にクラブを安心し

て運営できるように縁の下の力持ちに徹したいと思い

ます。2013年ロータリーに入会をし、あっという間の

11年。ですが濃い 11年を過ごせました。この経験の良

い部分を会員皆様に少しでも共有できるように親睦に

も力を入れていきたいと思います。 

会員皆様の貴重な時間を豊かな時間、楽しい時間に変

えていきますので一年間どうぞよろしくお願いします。              

 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

        幹事 渡辺真吾 

 

この度、幹事を拝命致しました、渡辺と申します。 

初めての三役を受けさせて頂き、縁の下の力持ちとし

て勝間田会長を支えて参ります。 

創立年度を経ての 2 年目となりますが、前年度の 1 年

間で大変ご協力を頂いた新入社員さんも多く、非常に

良い会になっていくのではないかと思っております。 

今年度のテーマでもあります、『ロータリアンとして成

長し決断する』は臨海南 RCの今後の方向性を決める大

切な 1年になると考えております。 

会員の皆さまにとって、ロータリーの時間が有益で成

長に欠かせないものに出来るよう、充実した活動を行

っていきたいと思っておりますので 1 年間どうぞよろ

しくお願い致します。 

 

 

■発起人代表・鈴木孝行様と杉浦会長 

 
■集合写真 

 

2024-25年度・三役就任挨拶 

 

 

 

 

 

 


